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(13 октября 2006 г.) 
 

Уважаемый господин Председатель, 

Прежде всего хотелось бы выразить признательность руководству 

Бюро по демократическим институтам и правам человека, также Польскому 

правительству за прекрасную организацию Совещания и оказанное нам в 

Варшаве гостеприимство.  

Завершающееся сегодня 11-е Совещание ОБСЕ по рассмотрению 

выполнения обязательств в области человеческого измерения 

продемонстрировало, что гуманитарная проблематика продолжает занимать 

важное место в деятельности ОБСЕ. Примечательным и новым явлением 

нынешнего совещания, и это многие позитивно отмечали и в зале заседания, 

и в кулуарах, стал весьма конструктивный диалог по большинству вопросов 

между представителями правительств государств-участников и НПО. Мы 

приветствуем такое развитие. 

Господин Председатель, 

Российская делегация в выступлениях подробно изложила 

соображения по основным пунктам повестки дня Совещания. Рассчитываем, 

что они будут не только приняты во внимание, но и взяты в проработку. 

Пользуясь возможностью, хотели бы еще раз заострить внимание на 

некоторых ключевых вопросах, изложив свои рекомендации. 

Проблема корректировки нынешних, вызывающих нарекания 

разработанных БДИПЧ практики и методологии в сфере наблюдения и 

оценки выборов. Её решение видится нам в переводе работы БДИПЧ по 
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наблюдению за выборами на основу, предполагающую наличие единого, 

коллективно утвержденного свода правил и процедур в отношении 

мониторинга. Эти правила должны опираться на принципы равенства 

государств-участников, географической сбалансированности, 

транспарентности и профессионализма в осуществлении наблюдения, 

непредвзятости оценок. 

По нашему мнению, ОБСЕ в целом и БДИПЧ в частности должны 

активизировать работу по борьбе с новыми угрозами и вызовами. Сегодня 

БДИПЧ зачастую остается в стороне от этой важнейшей сферы. Речь - об 

активизации усилий по оказанию помощи государствам по налаживанию 

взаимодействия с гражданским обществом в целях борьбы с 

террористической угрозой. Рассчитываем, что Бюро подключится к 

организации инициированной Россией и США политической конференции 

высокого уровня по партнерству государств, гражданского общества и 

бизнеса в борьбе с терроризмом, которая должна состояться в Вене в мае 

2007 года. Стоит уделить особое внимание развитию межэтнического, 

межрелигиозного и межкультурного диалога для преодоления вражды и 

нетерпимости, а также утверждению в деятельности СМИ моральных норм, 

исключающих возможность оказания через них прямого или косвенного 

содействия террористам. 

Не может не огорчать факт, что, несмотря на приоритетность вопроса 

содействия толерантности и борьбы с нетерпимостью, все усилия структур 

Организации, занимающихся этой проблематикой, не дают в сумме 

желаемого эффекта. Убеждены, что планируемое Решение на Брюссельском 

СМИД по проблематике толерантности должно в полной мере учесть 

наработанный опыт и отразить конкретные поручения БДИПЧ по 

консолидации работы Организации в области поощрения толерантности и 

противодействия дискриминации. 

Еще один приоритет гуманитарной деятельности ОБСЕ - обеспечение 

прав национальных меньшинств. Полагаем, что БДИПЧ и Верховному 
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Комиссару по делам национальных меньшинств важно активизировать 

работу по устранению таких явлений, как "негражданство", неправомерное 

лишение избирательных прав и ущемление возможности получения 

образования на родном языке. Исходим из того, что ОБСЕ будет более 

плотно сотрудничать в этой сфере с Советом Европы. Считаем оправданным 

проведение совместного мероприятия с этой организацией по проблематике 

соблюдения прав национальных меньшинств. 

Одна из специальных тем нынешнего Совещания – противодействие 

трэффикингу. Ожидаем скорейшего назначения Спецпредставителя по 

борьбе с торговлей людьми и надеемся, что он продолжит содействовать 

консолидации усилий ОБСЕ и других международных организаций и НПО в 

этой области. Полагаем, что у ОБСЕ есть все предпосылки, чтобы сыграть на 

этом направлении лидирующую роль.  

Господин Председатель, 

Российская делегация поддерживает усилия Председательства и 

БДИПЧ по реализации «дорожной карты ОБСЕ» в части, касающейся 

реформирования БДИПЧ.  

Хотелось бы также вновь солидаризироваться с предложением 

«Группы мудрецов» о сокращении продолжительности проведения 

Совещания по рассмотрению обязательств в области человеческого 

измерения. Надеемся, что уже в следующем году это можно будет сделать 

без ущерба для дела. Также считаем, что перемещение институтов ОБСЕ, 

включая БДИПЧ, в Вену существенно повысило бы координацию 

деятельности Организации на гуманитарном треке. 

Благодарю за внимание. 


